
Desde el miércoles 10 de febrero Naranjo
recuperó el estado de "alerta amarilla",
otorgado por la Comisión Nacional de
Emergencias al evaluar que el incremento en
el riesgo de contagio había bajado,
permitiendo remover la condición de alerta
naranja. 

Con esta actualización, se procedió a permitir
la apertura de algunos espacios públicos,
como parques y áreas de ejercicio al aire libre. 

Esta alerta nos exige nuestra mayor
responsabilidad en cumplir con los protocolos
sanitarios para evitar regresar al grado
naranja, que finalmente significa un mayor
contagio en el cantón y un aumento acelerado
de casos positivos por covid-19, lo que pone
las vidas de todos y todas en riesgo. Continúe
aplicando todas las medidas sanitarias
ampliamente conocidas. 
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Cantón regresa a estado de
alerta amarilla por covid-19

La declaratoria fue realizada por la Comisión
Nacional de Emergencias a principios de febrero. 
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Con gran alegría y esperanza recibió el Área de
Salud de Naranjo el pasado 23 de febrero las dosis
de vacunas contra el covid-19, destinadas a ser
aplicadas en personas mayores de 58 años. 

De acuerdo a los lineamientos establecidos por las
autoridades nacionales, el 80% de estas nuevas
dosis deberán ser para las personas adultas
mayores (empezando con mayores de 80 años) y el
20% restante para terminar la vacunación del
primer grupo, conformado por el personal de
primera respuesta en la atención de la emergencia
(trabajadores de salud, cuerpo de bomberos,
policías, oficiales de seguridad, etc). 

Según indicó el director del Área de Salud
cantonal, el Dr. Luis Fernando Montero, se preveé
que semanalmente lleguen a Naranjo unas 650
dosis, que se reparten entre los 10 ebais locales,
aplicando un promedio de 30 vacunas por día por
ebais (de martes a jueves únicamente). 

Gracias al avance en la vacunación cada vez
estamos más cerca de ponerle fin a la pandemia,
pero necesitamos seguir cuidándonos. 

Inicia vacunación del segundo grupo contra
covid-19 en Naranjo

La vacunación del segundo grupo dio inicio el 23 de febrero en el cantón.
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El oficial de seguridad municipal Álvaro

Romero fue uno de los vacunados que

pertenecen al primer grupo. 
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Así se ve el avance en las obras del
proyecto de renovación de los espacios
del Cerro Espíritu Santo, que buscan
no solo retomar el control del lugar
sino convertirlo en un espacio familiar
y destino turístico rural en la zona. 

Los compañeros operativos
municipales colocaron en febrero gran
parte del nuevo techo de lo que fuera
el antiguo restaurante, sobre las
nuevas vigas de hierro instaladas el
mes pasado. Una vez concluido esto, se
continuará con el resto de mejoras que
incluyen por ejemplo la colocación de
sanitarios, luces, electricidad, pintura y
más; obras que le darán una nueva cara
a nuestro querido e icónico Cerro. 

Además, en conjunto con la empresa
Fauna de Costa Rica, actualmente se
realiza en el lugar un programa de
voluntariado en el que las personas
pueden participar en la limpieza de
áreas y construcción de senderos. 

Avanzan trabajos de restauración en el
Cerro Espíritu Santo

Las nuevas obras buscan posicionar al lugar como destino turístico rural. 

Para más información acerca de este voluntariado se puede comunicar al:
60523001.
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El lunes 15 de febrero se realizó la entrega de 65
máquinas de coser industriales de maquila a 28
mujeres emprendedoras del cantón formadas y
capacitadas en el área textil, gracias a la
coordinación entre el departamento de Gestión
Social de la Municipalidad de Naranjo y el Instituto
de Desarrollo Rural (INDER).El proyecto se realizó a
través del Inder por medio del Programa de Fomento
a la Producción y Seguridad Alimentaria, con una
inversión de más de ₡38 millones.

"Con estas máquinas las estamos dotando de un
taller para que ellas puedan hacer maravillas. De
aquí en adelante ya vamos a tener 28 hogares
diferentes que van a poder hacer su
emprendedurismo dentro de su casa, con su familia
y el equipo que realmente necesitan, que es
valiosísimo y totalmente gratis" manifestó el señor
alcalde Juan Luis Chaves. 

Municipalidad e Inder entregan máquinas de
coser a mujeres emprendedoras del cantón
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Por su parte, la coordinadora del departamento de Gestión Social, Ingrid Soto,
indicó que las alianzas entre instituciones son muy importantes para poder lograr
en conjunto proyectos que permitan el desarrollo económico de muchas familias,
como en este caso. "Con esto hemos logrado que a partir de acá, estas mujeres y sus
familias puedan crecer muchísimo más. La idea es también darles seguimiento y que
no se quede simplemente en la entrega de las máquinas" concluyó.

En la actividad estuvieron presentes el señor alcalde Juan Luis Chaves, la vice
alcaldesa Gabriela Murillo, la coordinadora de Gestión Social Ingrid Soto y sus
compañeras de departamento, Adriana Castro y Grettel Salazar, así como los
señores Mark Antonio Oses y Ronald Quirós, Asesor Territorial y Jefe Subregional
del INDER respectivamente.
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El jueves 25 de febrero recibimos en la
Municipalidad la visita del señor Viceministro de
Salud, Dr. Pedro González y representantes de la
Comisión Nacional de Emergencias, con el
objetivo de conocer el alcance de la pandemia
por covid-19 en el cantón y las acciones
realizadas.

En la sesión se expusieron tres diferentes temas:
la situación actual epidemiológica, a cargo de la
Dra. Melissa Pérez del Ministerio de Salud
Naranjo; el Plan de vacunación cantonal, por el
Dr. Luis Fernando Montero, director médico del
Área de Salud local y la Atención de la
emergencia por parte del CME, en manos de la
vicealcaldesa Gabriela Murillo.

La reunión sirvió también para intercambiar
criterios y consultas así como dar a conocer el
trabajo efectuado hasta ahora. Las autoridades
nacionales fueron claras en la importancia que
tiene la responsabilidad invidual de los
habitantes en seguir manteniendo y respetando
los protocolos aplicados hasta el momento, para
evitar una nueva alza de casos en el cantón.

En la visita estuvieron también presentes el
señor Sigrifredo Pérez, Director de Gestión de
Riesgo de la CNE, Diana Ramos, Gestora de
Salud de la CNE y otro personal técnico de la
misma Comisión.

Naranjo recibió la visita del Vice ministro de
Salud, Dr. Pedro González
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